

Kontakte auch digital gepflegt

Partnerschaftsverein Lastra a Signa-Münster wählt und berichtet



Europa im Blick hat der neu gewählte Vorstand des Partnerschaftsvereins Lastra a Signa-Münster. Foto: p

Münster – Die Mitglieder des Partnerschaftsvereins Lastra a Signa-Münster haben auf ihrer jüngst stattgefundenen Jahreshauptversammlung einen neuen Vorstand gewählt. Ihm gehören an: Vorsitzende Gerlinde Herd-Huber, ihre Stellvertreter Gerhard Dahms und Hansjakob Etter, Rechnerin Hildegard Kern. Schriftführerin Inge Eckmann sowie die Beisitzer, Claudia Fischer, Peter Fischer und Norbert Herd.

Selbstverständlich blickten Vorstand und Mitglieder auch auf die zurückliegenden Monate. Bedingt durch die andauernden Besuchsrestriktionen blieb der Vorstand darauf angewiesen, die Kontakte zur Partnergemeinde in der

italienischen Region Florenz digital zu pflegen. Diese Kontakte seien aber gerade in Corona-Zeiten sehr intensiv gewesen, wie die Vorsitzende Gerlinde Herd-Huber versicherte. So kam eine Spende des Vereins an die dortige Schule zur Unterstützung des medialen Unterrichts sehr positiv an.

Im vergangenen Herbst erlaubten die Reisebestimmungen endlich einen Besuch in der Partnergemeinde mit mehr als 30 Teilnehmern, bei dem sowohl die dortige Bürgermeisterin als auch die Schulleitung ihr Engagement für diesen europäischen Kontakt bekräftigten. „Die Zeiten sind für alle in Europa nicht leicht, aber der Partnerschaftsverein hat sich zur Aufgabe gemacht, die Kontakte über offene Grenzen zu pflegen und auf zwischenmenschlicher Ebene zu entwickeln“, schreibt Schriftführerin Inge Eckmann in ihrer Mitteilung. nkö